

Was passiert wenn...?

Kai der Leidtragende, Reita der Verursacher...

Von SheltrOn

Kapitel 11: Körpertausch?

Mal wieder ein riesigen Dank an Nizi-chan, die mich (mal wieder xD) auf diese Idee gebracht hat. Und das sie mich immer wieder zwingt, weiter zu schreiben! Ohne sie würdet ihr nichts von mir zu lesen bekommen. Und schon gar nicht so 'oft'. xD
Und vielen Dank an den Kommischreiber!

~~~~~

Ich träume , ganz bestimmt! Sowas konnte einfach nicht echt sein. Oder hier war eine versteckte Kamera.

Mich hatte jemand in der Nacht verkleidet. Oder alles davor war ein Traum.

Mir viel so viel ein, was auf keinen Fall stimmen konnte. Aber was anscheinend in der Nacht passiert war, konnte ich mir nicht erklären. So würde ich auf keinen Fall, nicht mal für eine Millionen Yen, auf die Straße gehen.

Ich sah immerhin aus wie.... er!

Wie mein schlimmster Albtraum, das Böse in Person, das Unhöflichste auf der Welt. Das Gegenteil von Sonne!

Wie... er eben!

Seufzend sah ich mich um und beschloß , den nun versauten Tag mit arbeit zu verbringen und hoffen, das morgen alles normal ist. Oder das alles nur ein böser Traum ist. Was ich sehr hoffe.

Ich träume bestimmt nur, dass ich im Körper des Bösen, auch genannt Reita, stecke.

Kaum bin ich frisch geduscht, klingelt es an der Tür. Das war immer so. Will man nicht, dass jemand kommt, kommen sie. Und wenn man will, dass jemand kommt, kommt niemand und man stirbt fast vor langeweile.

Und wie zu erwarten, ist es Reita, in meinem schönen Körper und versaut ihn. Schnell öffne ich ihm die Tür, weil ich keine Lust habe, mir wieder eine neue zu kaufen. Die letzte hat er eingetreten , als ich sie ihm nicht geöffnet habe. Ich war an dem Tsg bringen meiner Mutter, was ich den anderen Jungs einen Tag zuvor nochmal gesagt hatte. Da sieht man mal, wie gut die einem Leader zuhören.

Wütend rauscht er rein und sieht mich mit funkelnden Augen an.

"Was hast du getan?", werde ich auch gleich geschreien.

Als ob ich was dafür konnte. Nicht mal ein 'Hallo, wie geht's? Was machst du schönes?'

"Was weiß ich, was du für ne' Woodoo kacke abgezogen hast, aber ich war es nicht! Ich will nie im Lebenden deinem Körper sein!", gifte ich ihn zurück an.

Er wird immer wütender, dass sehe ich ihm an der Ader an der Schläfe an. Das haben mir mal die Jungs gesagt, dass immer, wenn ich wütend werde, es an meiner Schläfe zu sehen ist.

Kein Wort bringt er mehr raus, läuft nur aufgebracht in meiner Wohnung rum.

Erschrocken schüttelte ich mich. Mir wurde schon allein von der Vorstellung schlecht, mit Reita den Körper zu tauschen. Grinsend sahen mich die anderen an.

"Ich werde nie und nimmer so sein wie dt. Und schon gar nicht do aussehen. Oder sonst was."

"Kopfkino?", werde ich von unserem kleinen Zwerg Ruki gefragt und ich nicken nur. Daraufhin lachen die anderen und unterhielten sich weiter.

ENDE

P.S Ich hoffe, es hat jeder den wechsel von Vorstellung und Wirklichkeit gesehen, wenn nicht, bescheid sagen und ich verdeutliche es.